
ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД
СОВЕТ РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ
ВТОРНИК, 20 ДЕКАБРЯ 2022 ГОДА

ЗАСЕДАНИЕ БЫЛО ПРОВЕДЕНО В ВИРТУАЛЬНОМ ФОРМАТЕ

1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ –  Председатель совета Волман объявила заседание
открытым в 7:05 вечера. 

2. ПОЛОЖЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ПРАВ КОРЕННОГО НАРОДА- 
Член совета Майский

Совет Русскоязычной общины Западного Голливуда признает, что земля, на
которой мы проводим наши заседания и которая в настоящее время известна как
город Западный Голливуд, является оккупированной и захваченной территорией
народов Габраэлино Тонгва и Габраэлино Киич. 

3. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ – Член совета Майский читал клятву верности. 

4. ПЕРЕКЛИЧКА – Члены Совета присутствовали:  Саша Рэйзор, Раиса Агуф, 
Любовь Левитан, Евгений Майский, Диана Вольман, Валентина Матиджи, 
Екатерина Кутепова. 
Александр Толосенко отсутствовал
Также присутствовали: координатор работы совета – Татьяна Родзинек. 

5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ
Евгений Майский внес предложение одобрить повестку дня заседания от 20
декабря 2022 совета во вторник, Любовь Левитан предложила поддержать
предложение. Предложение было одобрено общим голосованием. 

6. ОДОБРЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ: Любовь Левитан
внесла предложение одобрить протокол заседания от 15 ноября 2022 года , 
Евгений Майский предложил поддержать предложение. Предложение было
одобрено общим голосованием. 

7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Комментариев не было. 

8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА
Комментариев не было. 

9. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ

9.A. МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ
Тема: Члены продолжили обсуждение мероприятия, намеченного на 5
марта 2023 года. 
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КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ: Phil Popham & Sarah Robinson
предложили программу своего ансамбля, который будет посвящен
женщинам композиторам. 
Евгений Майский говорил о рекламировании мероприятия
Раиса Агуф поддержала идеую концерта. 
Диана Волман говорила о продолжительности программы. 
Любовь Левитан говорила о продолжительности программы. 
Екатерина Кутепова говорила о программе и о сценарии программы. 
Саша Рэйзор говорила о женщинах композиторах и о некоторых других
дополнениях к программе.  
Анджела Де Силва из совета женщин предложила некоторые дополнения к
мероприятию. 
Екатерина Кутепова говорила о сотрудничестве с советом женщин. 
Анджела Де Силва из совета женщин выразила желание принять участие. 
Екатерина Кутепова говорила о формате мероприятия и о бюджете. 
Любовь Левитан говорила о сотрудничестве с советом Женщин. 
Решение: Евгений Майский предложил проголосовать за программу, 
предложенную Helix Collective. Диана Волман предложила поддержать
предложение. Все проголосовали единогласно.  

9.В. ДЕНЬ ПАМЯТИ ЖЕРТВ ХОЛОКОСТА 2023
Тема: Члены совета продолжили обсуждение мероприятия, намеченного на
2023 год. 
Диана Вольман говорила о письме, которое она направила в школы с
приглашением студентов принять участие в мероприятии. Диана напомнила
всем, что мероприятие состоится 19 апреля 2023 года в зале заседания
городского совета. 
Член совета Левитан говорила об автобусах для студентов. 
Диана Волман говорила о госте. 
Член совета Майский напомнил всем о семинаре по этике., который
необходимо всем пройти до конца года
Решение:  Члены совета решили подтвердить проведение мероприятия в
среду, 19 апреля 2023 года в 12 часов дня в зале заседания городского
совета, а также продолжат обсуждение на следующем заседании.  

9.С.НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ
Тема: Члены совета обсудили новые инициативы, предложенные членами
совета.  
Решение: Члены совета попросили сотрудника города пригласить
представителей Департамента Шерифа на следующее заседание. 

9. D. ПОДГОТОВКА ПРОВЕДЕНИЯ МЕСЯЦА КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ
РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 2023 ГОДА И ДРУГИХ МЕРОПРИЯТИЙ.    
Тема: Члены совета продолжили обсуждение серии мероприятий
в рамках месяца Культурного Наследия Русскоязычной Общины и
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других мероприятий. 
Решение: Сотрудник города проинформировал членов совета о рзультатах
отбора нового режисера/постановщика для мероприятий месяца
культурного наследия русскоязычной общины. 

9.Е. ИНФОРМАЦИЯ О ПОСЕЩЕНИИ ДРУГИХ СОВЕТОВ И КОМИССИЙ
Тема: Члены совета заслушают отчеты представителей, посетивших
заседания других советов и комиссий. 
Рекомендация: сообщений не было. 

10. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ
Сообщений не было. 

11. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Комментариев не было. 

12. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ
Евгений Майский говорил о странице социальных сетей о Русскоязычной
общины. 

13. ЗАВЕРШЕНИЕ Заседание было завершено в 8:45 вечера. Следующее
регулярное заседание состоится в во вторник 17 января 2023 года в 7 часов
вечера в виртуальном формате. 

ОДОБРЕНО РЕШЕНИЕМ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ ВО ВТОРНИК 17
ЯНВАРЯ 2023 ГОДА. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

ПОДТВЕРЖДАЮ: 

СОТРУДНИК ГОРОДА
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